



2020 geht zu Ende – wir freuen uns auf 2021

Nach der Sommerferien-Pause begann die Ladies Sektion am 20. August 2020 mit einem 4Ball Better Ball Turnier. Bei herrlichem Wetter genossen wir diese attraktive Spielform und das anschliessende Mittagessen auf der Terrasse.



Das Schulferien-Ende bedeutet in der Regel Interclub Wochenende. Das Ladies B1 Team vom GCCS unter der Leitung des playing captain Tanja Koch hat mit Allison Hudson, Barbara Baruffol, Kim Eichenberger, Sydney Armbrüster und Yvonne Fiedler im Golfpark Oberkirch den sensationellen Auswärts-Sieg erspielt und wurde somit Schweizer-Meister! Ebenfalls gelang es Kim und Tanja, das beste Foursome Resultat sowie Kim das beste Single sowie Sydney das 3. Beste Single Resultat zu erspielen. Ein fantastisches und erfolgreiches Resultat – herzliche Gratulation an das starke und tolle Team vom GCCS!



Am 27. August 2020 spielten 35 Ladies ein Stableford Turnier bei strahlendem Sonnenschein. Hema Lakkaraju überraschte die Ladies mit ihrer Einladung zu Prosecco – thank you very much, dear Hema! Liz Rosenberger sponserte generös ihre von ihr selbst angefertigten Goldschmiedin-Marker-Unikate. Besten Dank, liebe Liz!



Am 3. September 2020 fand anstelle des Ladies for Ladies mit grossem Erfolg club-intern ein Pink Ball Ladies Turnier statt, der rosarote Ball liess zwar die Gemüter einiger Spielerinnen ziemlich nervös werden... Gesponsert wurde die feine Zwischenverpflegung von Brita Meier-Birkel. Ihr gebührt dafür grossen Dank! Mit dem erfolgreichen Los-Verkauf und Überreichung des Matchfees summierten sich an unserem Turnier sage und schreibe CHF 7'500 Spendengeld für die Krebsliga Schweiz. Mit weiteren namhaften Beträgen sowie den bereits einbezahlten Startgeldern für das Ladies for Ladies Turnier kamen wir auf einen Betrag von CHF 9'600 ausschliesslich von Schönenbergerinnen.

Inklusive Startgelder von Nicht-Schönenbergerinnen, die ebenfalls auf eine Rückzahlung Ihrer bereits getätigten Einzahlungen zugunsten der Krebsliga verzichtet haben, wurden insgesamt im Namen der Ladies Sektion vom **GCCS CHF 16'610** an die Krebsliga Schweiz überwiesen. Ganz grossen Dank allen für Eure Generosität!



Der Wiener Walzer vom 17. September 2020 fand Anklang. 30 Ladies spielten im lustigen 1-2-3 Modus und wiederum durften wir uns anschliessend bei schönstem Wetter auf der Terrasse verköstigen.



Die Entscheidung, die Ladies Final Competition um zwei Wochen vorzuverlegen, ist angesichts der inzwischen frühzeitig heimisch gewordenen Kälte und leider auch Regen ein guter Entscheid gewesen. 48 Spielerinnen liessen sich zum Saisonabschluss von der Tessin-angelehnten Zwischenverpflegung, gesponsert von Dany Gloor, Iris Grob, Jenny Dreifuss, Karin Seiler, Linda Witschi und Ruth Leuthold, während einer längeren Pause verköstigen. Besten Dank, liebe Sponsorinnen! Emilie Stheeman feierte just am Tag des Turniers ihren Geburtstag. Dies hat sie dazu veranlasst, die sehr grosszügigen Team Preise zu sponsern. Herzlichen Dank, liebe Emilie!

*Ladies Day – Final Competition
01. Oktober 2020*



Herzlichen Dank den Sponsorinnen

*Zwischenverpflegung: Dany Gloor, Iris Grob, Karin Seiler, Jenny Dreifuss,
Linda Witschi & Ruth Leuthold*

Preise: Emilie Stheeman



Das Rennen um den Order of Merit wurde knapp: Siegerin 2021 mit 100 Punkten ist Barbara Baruffol, gefolgt von Wanda Meyer mit nur 5 Punkten Rückstand und Nina Aumann auf dem dritten sowie Ingrid Oertle auf dem 4. Platz. Herzliche Gratulation an die vier Ladies und viel Freude an ihren von Michel P.G. Burckhardt organisierten Preisen. Danke vielmals, Michel!

Nun bedanke ich mich ganz herzlich bei allen Sponsorinnen, die uns dieses Jahr unterstützt haben. Es sind dies – in alphabetischer Reihenfolge: Brita Meier-Birkel, Dany Gloor, Emilie Stheeman, Evelyne Skog, Gaby Abderhalden, Gisèle Schelling, Hema Lakkaraju, Iris Grob, Jenny Dreifuss, Karin Seiler, Linda Witschi, Liz Rosenberger und Ruth Leuthold sowie Michel P.G. Burckhardt, sorry Ladies first ;-)

Ein herzliches Dankeschön – auch im Namen von Gaby – für den wunderschönen Rosenstrauß und Euren grosszügigen Gutschein vom ProShop.

Eine herausfordernde Saison liegt hinter uns, viele Änderungen, Einschränkungen, Anpassungen waren notwendig. Ich denke, wir haben unter den Umständen trotzdem eine schöne Saison erlebt. Nun hoffen wir auf eine entspanntere Saison 2021; sollte die Pandemie noch immer allgegenwärtig sein, wissen wir jedenfalls, wie wir mit den entsprechenden Limitierungen umgehen können.

Ich wünsche Euch einen schönen Herbst und Winter und hebet's guet sowie diesmal ganz wichtig: Blibet gsund!

Bis spätestens am 22. April 2021 zur Ladies Opening Competition ;-)

Eure,

Evelyne

Ladies Captain

